



Pointe-Claire, QC (23 mai 2023) – Leviton Canada, l'un des principaux fabricants de solutions électriques, d'éclairage, de réseaux de données et de gestion de l'énergie, a annoncé la nomination de Jason Denstedt au poste de Directeur des ventes – centre du Canada (Ontario), à compter du 29 mai 2023.

Jason a plus de 20 ans d'expérience en vente, en stratégie et en développement de marque chez Kohler Canada, tant à l'échelle régionale que nationale. Il est un professionnel orienté vers les solutions, il a une approche commerciale globale et il est spécialisé dans l'établissement de relations de confiance avec les parties prenantes internes et externes.

Nous attendons avec impatience la passion et le leadership centré sur les gens qu'il apportera à Leviton Canada alors qu'il continue de bâtir une équipe de vente hautement profitable.

Nous souhaitons à Jason la plus cordiale bienvenue au sein de notre équipe.

Pointe-Claire, QC (May 23, 2023) – Leviton Canada, a leading manufacturer of electrical, lighting, data network, and energy management solutions, has announced the nomination of Jason Denstedt as Sales Director - Central Canada (Ontario), effective May 29th, 2023.

Jason has over 20 years of sales, strategy, and brand development experience, with Kohler Canada, both regionally and nationally. He is a solution oriented professional, has a comprehensive sales approach and is specialized in building trusted internal and external stakeholder rapport.

We look forward to the passion and people centric leadership he will bring to Leviton Canada as he continues to build a highly profitable sales team.

We warmly welcome Jason to our team.